



jueves 22 de mayo de 2025

El alcalde Manolo Barón asiste en Málaga a la toma de posesión de Cristóbal Toral como académico correspondiente de la Real Academia de Bellas Artes de San Telmo

El Alcalde acompañó al reconocido pintor y artista local en este relevante acto institucional celebrado en la sede del Museo de Málaga, en el Palacio de la Aduana, durante la tarde del jueves 22 de mayo. También estuvo presente el teniente de alcalde Alberto Arana.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, asistió en la tarde de este jueves 22 de mayo al acto oficial de toma de posesión del artista antequerano Cristóbal Toral como académico correspondiente en Madrid de la Real Academia de Bellas Artes de San Telmo de Málaga. La ceremonia se celebró en el salón de actos del Palacio de la Aduana, actual sede del Museo de Málaga.

Cristóbal Toral, una de las figuras más destacadas del panorama artístico contemporáneo español y siempre vinculado a su ciudad natal, fue recibido institucionalmente por el Presidente Emérito de la Real Academia, José Manuel Cabra de Luna, en representación de la corporación académica.

Durante el acto, Toral pronunció su discurso de ingreso titulado *"Del Campo a la Pintura"*, una emotiva y personal reflexión sobre su trayectoria vital y creativa desde sus orígenes humildes en el campo andaluz hasta alcanzar el reconocimiento internacional como pintor.

La presencia del alcalde Manolo Barón subraya el respaldo del Ayuntamiento de Antequera al talento local y a sus hijos más ilustres que, como Cristóbal Toral, llevan el nombre de la ciudad a lo más alto del ámbito cultural y artístico. Barón felicitó personalmente al nuevo académico, destacando "el inmenso orgullo que supone para Antequera contar con un hijo predilecto como Cristóbal Toral, cuya obra y compromiso con el arte representan lo mejor de nuestra identidad como ciudad".

Este nuevo reconocimiento académico se suma a la ya dilatada carrera de Toral, consolidando aún más su aportación al mundo de la pintura y la cultura española desde una perspectiva profundamente arraigada en sus raíces antequeranas.



